



Buscar en la entidad



- [Estudios Económicos](#)
 - [Banco de Pensamiento](#)
 - [Estadísticas e informes](#)
 - [Tasas de cambio](#)
 - [Perfiles económicos y comerciales](#)
 - [Perfiles económicos y comerciales por departamentos](#)
 - [Seguimiento TLC](#)
 - [Revista OEE](#)
- [Contratación](#)

[Inicio](#) , [> Prensa](#) , [> Noticias](#) , [> Industria](#)

Noticia de Industria

🕒 Industria 16 marzo de 2022

Emprendedores de Tunja y Boyacá ya cuentan con un punto CEmprende en la región



La red nacional CEmprende sumó 26 puntos de operación en el país con la apertura de un nuevo espacio en la capital de Boyacá, a partir de la alianza estratégica con la Alcaldía y la Cámara de Comercio de Tunja.

CEmprende Tunja se encuentra ubicado en el Centro de Convenciones de la entidad cameral. Aquí, emprendedores del departamento accederán a oportunidades de conexión y fortalecimiento.

El evento de apertura incluyó una oferta de emprendedores y una feria de servicios de actores del ecosistema.

Desde este 16 de marzo, los emprendedores de Tunja y el departamento de Boyacá tienen acceso a los servicios del punto de operación CEmprende inaugurado en la región por el Ministerio de Comercio, Industria y Turismo, a través de iNNpulsa Colombia y en alianza con la Cámara de Comercio y la Alcaldía de Tunja.

“Para el Ministerio de Comercio, Industria y Turismo es motivo de alegría contarle a los boyacenses y al país que seguimos llegando a las regiones a través de iNNpulsa, para fortalecer el emprendimiento. Por ello, quiero i

[De tu interés](#)[Últimas noticias](#)

marzo 17, 2022

[Crecieron en enero el comercio al por menor y el electrónico](#)

EXPO BIC | EL VALOR DE SER SOSTENIBLE | **5 al 7 de abril** de 2022 en AGORA Bogotá

Ser Empresa BIC vale la pena, porque en lugar de tener un propósito, tienes tres.

VALOR ECONÓMICO | VALOR SOCIAL | VALOR AMBIENTAL

Chatbot

[ue](#)

los emprendedores del departamento a que visiten CEmprende Tunja que, en una primera etapa, atenderá a más de 400 emprendedores caracterizados en la región. Aquí podrán conocer la oferta que el Gobierno Nacional y demás actores del ecosistema tienen a su disposición”, destacó la ministra de Comercio, Industria y Turismo, María Ximena Lombana Villalba.

La iniciativa CEmprende facilita la conexión entre la academia, la empresa privada, el Estado y la sociedad para fortalecer y dinamizar el desarrollo del emprendimiento y la innovación en el país, a través del trabajo colaborativo. Con este propósito, CEmprende ya suma 26 puntos de operación en 19 regiones del país.

“Fortalecer y potenciar el crecimiento de los emprendedores del país es uno de los objetivos de iNNpulsa Colombia y, a través de nuestros puntos de operación CEmprende, estamos entregando al talento emprendedor las herramientas necesarias para su proyección hacia el mundo. A partir de hoy, los emprendedores de Tunja y Boyacá tendrán esta posibilidad y el acceso a programas y conexión con más de 200 aliados nacionales e internacionales”, expresó Francisco Noguera, presidente de iNNpulsa Colombia.

La apertura de este nuevo punto de operación es el resultado de la articulación entre actores del ecosistema. Con la Cámara de Comercio de Tunja y la Alcaldía de Tunja como aliados estratégicos, se dará atención a los emprendedores de todos los sectores de la economía, con énfasis en agroindustria e industrias 4.0.

“Esta es una apuesta enorme donde, de manera interinstitucional, garantizamos acompañamiento a nuestros emprendedores, fortaleciendo el ecosistema, los escenarios de empleabilidad y el desarrollo empresarial para que Tunja sea una ciudad competitiva y un foco de desarrollo y atracción de la inversión”, afirmó Alejandro Fúneme, Alcalde Mayor de Tunja.

Por su parte, el presidente ejecutivo de la Cámara de Comercio de Tunja, Germán Salinas, director de Servicios Empresariales de la entidad, destacó la importancia de que los emprendedores encuentren en un solo lugar la oferta y solución a sus inquietudes y necesidades. “Desde la Cámara de Comercio, contar con un punto CEmprende es una apuesta estratégica para fortalecer el tejido empresarial de la ciudad y los municipios de nuestra jurisdicción. Además, es la oportunidad para centralizar los esfuerzos de los diferentes actores del ecosistema”, concluyó el ejecutivo.



marzo 16, 2022

[Emprendedores de Tunja y Boyacá ya cuentan con un punto CEmprende en la región](#)

MÁS NOTICIAS

[Twitter](#)



[Tweets by MincomercioCo](#)

Comparta esta publicación



MÁS INFORMACIÓN »

Aliados estratégicos



Chatbot



Ministerio de Comercio, Industria y Turismo



Sede principal

Calle 28 No. 13 A – 15 Bogotá D.C, Código postal: 110311

Teléfono Conmutador: (+57) 601 6067676

Línea gratuita: 01 8000 95 8283

Sede Palma Real

Carrera 13 No. 28 – 01 Bogotá D.C,

Correo Institucional: info@mincit.gov.co

Preguntas, Quejas, Reclamos Sugerencias, Denuncias ([PQRS](#))

Denuncias por actos de corrupción: soytransparente@mincit.gov.co

Notificaciones judiciales: notificacionesjudiciales@mincit.gov.co

[Notificaciones Administrativas por aviso](#)

Por las circunstancias actuales frente al manejo de la pandemia por COVID-19 la atención al ciudadano se hará de forma virtual, en el horario de 8:00 a.m. a 5:00 p.m., por los canales: [Citas de atención al usuario](#) y en el teléfono (+57) 601 6067676 opción 4, luego 7

 [@MincomercioCo](#)  [@mincomercioco](#)  [@MincomercioCo](#)

 [mincomerciocolombia](#)

 [ministerio-de-comercio-industria-y-turismo](#)

[Política de privacidad y condiciones de uso](#) [Contacto](#) [Mapa del sitio](#)

Chatbot

